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DUIT LAGI! TAHUN 2025 
MOBIL-MOTOR 

WAJIB BAYAR ASURANSI 

 Vietnam

108.309

Tertulis	dalam	
ayat	(1)	Pasal	39A	Bab	VI	
Perasuransian bahwa pemerintah 
dapat membentuk program 
asuransi wajib sesuai dengan 
kebutuhan.

Lalu	dalam	ayat	(3)	
pemerintah dapat mewajibkan 
kepada kelompok tertentu dalam 
masyarakat untuk membayar 
premi atau kontribusi 
keikutsertaan sebagai salah satu 
sumber pendanaan.

UNDANG-UNDANG 
PENGUATAN DAN 
PENGEMBANGAN 
SEKTOR KEUANGAN
(UU PPSK)

Pengeluaran	 baru	 mengadang	 masyarakat	 di	

awal	 tahun	 depan.	 Otoritas	 Jasa	 Keuangan	

(OJK)	menyatakan	mulai	tahun	depan	seluruh	

kendaraan	 bermotor	 di	 Indonesia	 wajib	 ikut	

asuransi	third	party	liability	(TPL).	Artinya	nanti	

masyarakat	 wajib	 membayar	 premi	 untuk	

setiap	 kendaraan	 yang	 dimiliki.	 Bocorannya,	

premi	 asuransi	 wajib	 kendaraan	 bermotor	

tersebut	akan	kurang	dari	Rp	100.000.	Namun	

tentu	angka	ini	masih	belum	bersifat	�inal,	karena	

aturannya	 masih	 digodok	 pemerintah.	 Ekonom	

mengakui	 dampak	 positif	 memang	 timbul	 yaitu	

penetrasi	dan	inklusi	asuransi	diharapkan	meningkat	

serta	 proteksi	 bagi	 korban	 kecelakaan	 lalu	 lintas.	

Tapi,	ruginya		ada	beban	premi	yang	bisa	menipiskan	

dompet	 masyarakat.	 Apalagi	 jika	 ujung-ujungnya	

sebenarnya	pemerintah	berniat	mengumpulkan	uang	

dari	warga.	Bahkan	modusnya	disebut	 	mirip-mirip	

Tapera	(Tabungan	Perumahan	Rakyat).	Duh.

Baca	di	hal	11....

VOLUME PENJUALAN SEPEDA MOTOR DI 
ASIA TENGGARA (JANUARI-MEI 2024)

	Indonesia

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

 Thailand

Filipina

 Malaysia

 Singapura

2,66 Juta

 739.988

685.314

223.537

5.099

Sumber	Menurut	data	ASEAN	
Automotive	Federation	

JUMLAH PENJUALAN MOBIL DI NEGARA
ASIA TENGGARA (JANUARI-MEI 2024)

	Indonesia

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

 Malaysia
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334.969

328.901

260.009

187.191
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Daerah (TKD).
Langkah ini menurutnya dapat 

m e n d o ro n g  m i n a t  c a l o n  s i s wa 
mendaftar ke sekolah swasta yang 
kekurangan pendaftar.

"Labnya, sarana-prasarananya, 
biaya operasionalnya. It diambil dari 
mana anggarannya? Itu bisa dari 
Transfer dana ke Daerah juga sehingga 
mendorong pemda untuk menge-
luarkan dukungan kepada sekolah-
sekolash swasta ini. Ini juga sangat 
membantu sekolah swasta yang 
sangat ini kekurangan siswa, sangat 
kekurangan siswa," ucapnya.

S e b e l u m n y a ,  S e k j e n 
K e m e n d i k b u d r i s t e k  S u h a r t i 
mengatakan sejumlah pemda kini 
sudah melibatkan sekolah-sekolah 
swasta dalam PPDB. Ia menjelaskan, 
pemda dalam hal ini juga memberikan 
bantuan uang sekolah.

Suharti  mengatakan sekolah 
swasta yang dilibatkan dalam PPDB 
juga melalui pertimbangan tertentu. 
S a l a h  s a t u n y a  y a k n i  k u a l i t a s 
pendidikannya. Ia mengatakan, mitra-
mitra sekolah swasta ditetapkan 
bersama oleh pemda, bekerja sama 
dengan yayasan-yayasan sekolah 
swasta tersebut.

“Kalau sekolah yang sangat tinggi 
kualitasnya, sudah punya pasar 
sendiri, artinya mereka sudah mampu 
semuanya, mungkin juga tidak akan 
berkenan untuk bermitra, tetapi kita 
pilihkan yang tengah-tengah, yang 
pemerintah juga mampu untuk 
membantu," jelas Suharti.

“Sekolah-sekolah yang terlalu 
re n d a h  ku a l i t a s nya  j u ga  t i d a k 
dilibatkan karena bagaimanapun juga 
untuk memutus rantai kemiskinan 
perlu pendidikan yang berkualitas 
juga. Jadi kalau kualitasnya terlalu 
rendah, akan kasihan juga kalau 
ternyata anak-anak dari keluarga tidak 
mampu mendapat layanan yang 
kurang berkualitas,"  imbuhnya. 
(tro,ist,rla,ant/dya)

tersebut," kata Anindito.
Di sisi lain, penghapusan jurusan di 

SMA juga menghapus diskriminasi 
terhadap murid jurusan non-IPA 
dalam seleksi nasional mahasiswa 
baru. Menurut Anindito, dengan 
Kurikulum Merdeka, semua murid 
lulusan SMA dan SMK dapat melamar 
ke semua prodi melalui jalur tes, tanpa 
dibatasi oleh jurusannya ketika 
SMA/SMK.

PPDB		Masih	Jadi	Sorotan
Di sisi lain, Penerimaan Peserta 

Didik Baru (PPDB) yang berlangsung 7 
tahun terakhir terus menjadi sorotan. 
Wakil Ketua Komisi X DPR RI Dede 
Yusuf Macan Effendi mengusulkan tiga 
opsi mengatasi masalah tersebut.

Ketiganya yaitu membangun 
sekolah baru, pemberdayaan sekolah 
menengah swasta, dan ubah PPDB ke 
seleksi berbasis Nilai Evaluasi Murni 
(NEM) atau lainnya.

"Saya pahit-pahit saja, ubah PPDB. 
Judulnya nanti mau kembali ke NEM 
kek, mau kembali ke apa, silakan," kata 
Dede Yusuf dalam dalam Rapat Dengar 
Pendapat Komisi X dengan jajaran 
Eselon I Kementerian Pendidikan 
Kebudayaan Riset dan Teknologi, 
disiarkan di YouTube TVR Parlemen, 
dikutip Rabu (17/7/2024).

"Tapi kalau tidak berubah, terlalu. 
Karena ini bagaimanapun pemerintah 
ke depan harus punya komitmen yang 
sama," sambungnya.

D e d e  m e n g a k u i  o p s i 
pembangunan sekolah baru akan 
makan anggaran. Di sisi lain, ia 
memperkirakan anggaran pendidikan 
ke depan dapat mencukupi kebutuhan 
ini dalam 10 tahun ke depan.

" M e m b a n g u n  s e ko l a h  b a r u , 
memperbanyak sekolah baru, yang 
tentu memakan anggaran. Dibutuhkan 
Rp 500 triliun sekian ya kata Bu Sekjen 
(Kemendikburistek) dalam raker 
sebelumnya, ada Rp 557 triliun yang 

anggarannya belum ada," ucapnya.
"Tetapi sebetulnya transfer dana 

ke daerah ada Rp 300 triliun lebih. 
Apabila disisipkan saja per mungkin 
Rp 50 triliun tiap tahun, maka dalam 
10 tahun itu akan selesai .  Jadi 
earmarking untuk membangun 
sekolah-sekolah baru," sambung Dede.

PPDB	Bersama	SMP,	SMA,	
SMK	Swasta

Dede menyatakan sepakat dengan 
usulan Kemendikbudristek untuk 
memberdayakan sekolah menengah 
swasta dalam PPDB ke depan. Cara ini 
menurutnya memastikan semua 
lulusan SD tertampung di SMP dan 
lulusan SMP tertampung di SMA dan 
SMK, baik negeri maupun swasta.

Soal  PPDB Bersama sekolah 
menengah swasta,Dede menyatakan 
sepakat dengan Wakil Ketua Komisi X 
DPR RI Abdul Fikri Faqih untuk 
mendukung sarana dan prasarana 
sekolah swasta. Anggaran untuk 
sekolah swasta yang tergabung dalam 
PPDB swasta menurutnya dapat 
dialokasikan dari skema Transfer ke 

Resmi! Kemendikbud 

Hapus Jurusan IPA, IPS, dan Bahasa di SMA
JAKARTA - Kementerian Pendidikan 
Kebudayaan Riset dan Teknologi 
(Kemendikbudristek) menghapus 
jurusan IPA, IPS, dan Bahasa di jenjang 
SMA. Penghapusan ini  akan di-
t e r a p k a n  m u l a i  t a h u n  a j a r a n 
2024/2025.

Kepala Badan Standar Nasional 
Kurikulum dan Asesmen Pendidikan 
( B S K A P )  K e m e n d i k b u d r i s t e k , 
Anindito Aditomo,  mengatakan 
peniadaan jurusan di SMA merupakan 
bagian dari implementasi Kurikulum 
Merdeka yang sudah diterapkan 
secara bertahap sejak tahun 2021.

Pada 2022 hanya 50 persen yang 
menerapkan Kurikulum Merdeka. 
Kini, Kurikulum Merdeka sudah 
diterapkan pada 90-95 persen satuan 
pendidikan di tingkat SD, SMP, dan 
SMA/SMK. "Peniadaan jurusan karena 
s e k o l a h  s u d a h  m e n g g u n a k a n 
Kurikulum Merdeka," kata Anindito 
Rabu (17/7/2024).

Anindito mengatakan, pada kelas 
1 1  d a n  1 2  S M A ,  m u r i d  y a n g 
sekolahnya menggunakan Kurikulum 
M e r d e k a  d a p a t  m e m i l i h  m a t a 
pelajaran secara lebih leluasa sesuai 
minat, bakat, kemampuan dan aspirasi 
studi lanjut atau karirnya.

Ia mencontohkan, seorang murid 
yang ingin berkuliah di program studi 
te k n i k  b i s a  m e n g g u n a ka n  j a m 
p e l a j a r a n  p i l i h a n  u n t u k  m a t a 
pelajaran matematika tingkat lanjut 
dan fisika, tanpa harus mengambil 
mata pelajaran biologi. Sebaliknya, 
seorang murid yang ingin berkuliah di 
jurusan kedokteran bisa meng-
gunakan jam pelajaran pilihan untuk 
mapel biologi dan kimia, tanpa harus 
mengambil mapel matematika tingkat 
lanjut.

"Dengan demikian, murid bisa 
lebih fokus untuk membangun basis 
pengetahuan yang relevan untuk 
minat dan rencana studi lanjutnya," 
kata Anindito.

Menurut Anindito, persiapan yang 
lebih terfokus dan mendalam ini sulit 
d i l a k u k a n  j i k a  m u r i d  m a s i h 
dikelompokkan ke dalam jurusan IPA, 
IPS, dan Bahasa. Yang terjadi ketika 
ada pembagian jurusan adalah 
sebagian besar murid memilih jurusan 
IPA.

Hal ini belum tentu dilakukan 
berdasarkan refleksi tentang bakat, 
m i n a t  d a n  re n c a n a  k a r i e r nya , 
melainkan karena jurusan IPA diberi 
privilise lebih dalam memilih program 
studi di perguruan tinggi.

"Dengan menghapus penjurusan 
d i  S M A ,  K u r i k u l u m  M e r d e k a 
mendorong murid untuk melakukan 
eksplorasi dan refleksi minat, bakat 
dan aspirasi karir, dan kemudian 
m e m b e r i  k e s e m p a t a n  u n t u k 
mengambil mata pelajaran pilihan 
secara lebih fleksibel sesuai rencana 

Sejumlah	pelajar	mengangkat	poster	anti	perundungan	saat	pembukaan	pelaksanaan	
Masa	Pengenalan	Lingkungan	Sekolah	(MPLS).(	Dok.ilustrasi)
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Singapura,	
Singapura

Kuala	Lumpur,	
Malaysia

Bangkok,	
Thailand
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Filipina

Subang	Jaya,	
Malaysia

71.8

 59.4 56.0



Indonesia tahun ini mendapat 
221.000 kuota, terdiri atas 203.320 
kuota haji reguler dan 17.680 kuota 
haji khusus. Ini sesuai pasal 64 UU No 8 
tahun 2019 tentang Penyelenggaraan 
Ibadah Haji dan Umrah bahwa kuota 
haji khusus sebesar 8%.

Selain itu, Presiden Joko Widodo 
saat berkunjung ke Arab Saudi pada 
Oktober 2023 mendapat tambahan 
kuota spesial sebesar 20.000 jamaah. 
Disebut spesial karena baru kali 
pertama Indonesia mendapat kuota 
tambahan sebanyak itu.

Pasal 9 UU No 8/2019 mengatur 
bahwa alokasi kuota tambahan diatur 
oleh Menteri Agama. Kuota tambahan 
itu selanjutnya dialokasikan 10.000 
untuk jamaah haji reguler dan 10.000 
untuk jamaah haji khusus.

"Kita dapat kuota haji, 30 Juni 
2023. Jumlahnya 221.000 jamaah. Saat 
pembahasan awal dengan Panitia 
Kerja DPR, jumlahnya masih 221.000. 
Di tengah jalan ada informasi hasil 
kunjungan presiden,  Indonesia 
mendapat  special  ekstra kuota 
2 0 . 0 0 0 , "  t e r a n g  D i r j e n 
Penyelenggaraan Haji dan Umrah 
Hilman Latif, Senin (15/7/2024).

"Setelah dilakukan kajian, tidak 
s e m u a  k u o t a  t a m b a h a n  b i s a 
ditempatkan di zona 3 dan 4. Dari 
kajian itulah didorong untuk bisa 
masuk ke zona 2 yang relatif masih 
kosong. Tapi itu beda jalur. Bisa 
dipakai haji khusus," sambungnya.

Dinamika ini, kata Hilman, telah 
coba dikomunimasikan sejak Januari 
2024 dengan DPR. Namun, saat itu 
momentumnya menjelang pemilu. 
Setelah pemilu, proses komunikasi 
dengan DPR juga terus dilakukan. 
Tujuannya, membahas kembali hasil 
Rapat Kerja November 2023.

" Ta h u n  2 0 2 2 ,  k i t a  l a k u k a n 
penyesuaian untuk nilai manfaat 

bersama DPR dan bisa. Tahun 2023 
kita juga lakukan penyesuaian karena 
ada tambahan kuota. Tapi di tahun 
2024, nampaknya tidak tercapai," 
sebut Hilman.

" I n i  k a m i  p a p a r k a n  u n t u k 
menjelaskan bahwa ada situasi teknis 
terkait alokasi kuota tambahan. Jadi 
bukan masalah jual beli. Tidak ada jual 
beli kuota," tandasnya.

H-7	Akhir	Operasional	Haji	2024
Pemulangan jamaah haji ke Tanah 

Air masih terus berlangsung. Hingga 
16 Juli 2024 pukul 21.00 Waktu Arab 
Saudi atau 17 Juli 2024 pukul 01.00 
Waktu Indonesia Barat, jamaah haji 
dan petugas yang telah diterbangkan 
ke Tanah Air berjumlah 182.160 orang.

"Mereka tergabung dalam 465 
kelompok terbang (kloter)," ujar 
Anggota Media Center Kementerian 
Agama, Widi Dwinanda, di Jakarta, 
Rabu (17/7/2024).

Widi menyampaikan, pada Rabu, 
17 Juli 2024, terdapat 19 kelompok 
terbang dengan jumlah jamaah haji 
sebanyak 7.544 orang.

Widi berpesan kepada jamaah 
yang akan kembali ke Tanah Air agar 
dapat  bersiap sebaik mungkin, 
khususnya menjaga kondisi kesehatan 
dengan makan yang teratur, menjaga 
asupan nutrisi, dan istirahat yang 
cukup.

Sementara itu, total jamaah haji 
yang wafat mencapai 448 orang.Angka 
tersebut mengacu pada data Sistem 
Informasi dan Komputerisasi Haji 
Terpadu (SISKOHAT) per  Rabu 
(17/7/2024) pukul 12.00 WIB. Ini 
merupakan data kumulatif wafat 
hingga hari ke-66.

Jumlah jamaah wafat hingga hari 
k e - 6 6  m e n g a l a m i  p e n u r u n a n 
dibanding tahun lalu pada hari yang 
sama. Pada 2023, tercatat ada 756 

jamaah yang wafat. Adapun total 
jemaah yang meninggal tahun lalu 
mencapai 773 orang.

Jamaah yang wafat tahun ini 
mayoritas jemaah berisiko tinggi 
(risti), lebih dari 400 orang. Adapun 
menurut kategori umur, mayoritas 
jemaah wafat adalah lanjut usia, 65 
tahun ke atas.

D a t a  m e n u n j u k k a n  j a m a a h 
termuda yang wafat berusia 31 tahun. 
Ia berasal dari jemaah reguler kloter 
SUB-41 yang wafat di Madinah. 
Sementara jamaah tertua, berusia 96 
tahun. Ia tercatat rombongan jemaah 
reguler kloter BTH-25 yang wafat di 
Makkah.

D i l i h a t  b e rd a s a rka n  l o ka s i , 
mayoritas jamaah meninggal di 
Makkah, lalu disusul Madinah, Mina, 
dan Arafah.

Operasional penyelenggaraan haji 
2024 saat ini sudah memasuki tahap 
pemulangan jemaah gelombang II. 
Berdasarkan Rencana Perjalanan Haji 
1445 H/2024 M, operasional akan 
berakhir pada 22 Juli 2024 dengan 
kedatangan terakhir jamaah haji 
gelombang II di Tanah Air.

Laporan  dari Tanah Suci, saat ini 
operasional haji terkonsentrasi di 
M a d i n a h  s e i r i n g  b e r a k h i r n y a 
operasional di Makkah pada Sabtu, 13 
Juli 2024. Jemaah gelombang II sudah 
berada di Kota Nabi dan secara 
bertahap telah diterbangkan ke Tanah 
Air.(wid,rls,ist,ant/dya)
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JAKARTA	 -	 DPR mengadakan rapat 
perdana panitia khusus evaluasi 
penyelenggara ibadah haji atau pansus 
haji  Rabu (17/7/2024).  Namun 
akhirnya rapat ditunda karena ada 
masalah teknis.

Menurut  Anggota Pansus Haji dari 
Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa, 
Luluk Nur Hamidah masalah teknis 
yang dimaksud berkaitan dengan 
rapat yang diadakan di masa lalu.

“ Insya Allah minggu depan kita 
rapat perdana,” kata Luluk.

Luluk mengatakan, penundaan 
d i l a k u k a n  u n t u k  m e m b e r i k a n 
kesempatan kepada anggota pansus 
untuk melakukan kunjungan kerja di 
daerah pemilihan masing - masing. 
Mengetahui masa reses akan selesai 
pada 15 Agustus 2024. "Sambil 
memberi kesempatan reses seminggu 
di dapil," kata Luluk. 

Anggota Pansus Haji lainnya, 
Wisnu Wijaya, menduga, tertundanya 
rapat perdana itu karena pimpinan 
DPR belum bisa hadir. “Mungkin 
tertunda karena pimpinan DPR belum 
bisa hadir,” kata Wisnu saat dihubungi, 
Rabu 17 Juli 2024.

Wisnu mengatakan,  awalnya 
a n g g o t a  p a n s u s  h a j i  s u d a h 
m e n d a p a t k a n  u n d a n g a n  ra p a t 
perdana dengan agenda pemilihan 
pimpinan pansus. Untuk memenuhi 
undangan itu, Wisnu berangkat ke 
Jakarta dari dapil Jawa Tengah 1. 
Namun, kemarin, ia dikabarkan 
mengadakan pertemuan perdana yang 
ditunda. 

 "Kami masih bertanya kepada 
sekjen. Kapan pertemuan kembali 
dilakukan? Ia bilang sampai waktu 
yang diinformasikan kembali," kata 
Wisnu. 

Wisnu mengatakan, rapat perdana 
ini harus dihadiri pimpinan DPR. Ia 
menduga, pimpinan DPR tidak bisa 
menghadiri rapat bila dijadwalkan 
hari ini. Oleh karena itu, ia menduga 
akan diadakan penundaan. 

DPR membentuk pansus haji 
dalam Rapat Paripurna DPR RI Ke-21 
Masa Persidangan V Tahun Sidang 
2023-2024 di kompleks parlemen, 
Senayan, Jakarta pada Selasa, 9 Juli 
2024. Pembentukan pansus itu di 
antaranya untuk menyelidiki dugaan 
pelanggaran dalam kuota tambahan 
haji untuk haji khusus.

Isu alokasi tambahan kuota haji 
1445 H/2024 M mencuat seiring 
dibentuknya Panitia Khusus Hak 
Angket Haji oleh DPR. Pembagian fifty-
fifty kuota tambahan untuk haji 
reguler dan khusus menjadi salahsatu 
yang dipertanyakan.

Rapat Pansus Haji Ditunda 
hingga Pekan Depan, Ada Apa?

Petugas	haji	menerima	bunga		dari	jamaah	haji	Indonesia	saat	tiba	di	Bandara	Internasional	Soekarno	Hatta,	

Tangerang,	Selasa	(16/7/2024).	(Humas	Kemenag)

kuota jamaah haji reguler 
yang tiba di Arab Saudi dalam 
8 tahun terakhir 
penyelenggaran haji:
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mengomentari  pertemuan l ima 
cendekiawan Nahdlatul Ulama (NU) 
dengan Presiden Israel Isaac Herzog di 
Ye r u s a l e m  B a ra t  awa l  J u l i  i n i .  
Pengamat khawatirkan dampak 
lawatan itu pada persepsi publik atas 
sikap resmi pemerintah Indonesia 
dalam konflik Israel-Palestina. 

“Tolong ditanyakan ke PBNU. Dan 
I n d o n e s i a  a k a n  s e l a l u  i k u t 
melaksanakan ketertiban dunia, yang 
berdasarkan pada kemerdekaan, 
perdamaian abadi dan keadilan sosial. 
Itu yang terus kita pegang.”

Demikian jawaban  Jokowi saat 
ditanya wartawan tentang sikapnya 
terhadap lawatan lima cendekiawan 
NU ke Israel. Presiden berbicara di 
Bandara Halim Perdanakusuma, 
Jakarta sebelum terbang ke Uni Emirat 
Arab (UEA), Selasa (16/7/2024).

Lima cendekiawan muda NU, yaitu 
dosen di Universitas Nadhlatul Ulama 
Indonesia Dr. Zainul Maarif; kolumnis 
dan peneliti yang fokus pada kajian 
T i o n g h o a  N u s a n t a r a  d a n 
antisemitisme di Asia Tenggara, 
Munawar Aziz;  Communication 
Officer Australia – Indonesia Muslim 
Exchange Program (AIMEP) dan 
Australia – Asean Muslim Exchange 
Program (AAMEP), Nurul Bahlul 
Ulum;  akt ivis  Fatayat  NU,  Izza 
Annafisah; dan kader NU dari Banten 
Syukron Makmun.

Pe n g a m a t  H u b u n g a n  I n t e r -
nasional di Universitas Padjajaran 
R i z k y  R a m a d h a n  m e n g a t a k a n 
meskipun lawatan itu mengejutkan 
sebagian warga Indonesia, tetapi 
sebenarnya tidak ada yang salah 
dengan lawatan itu.

“Saya belum tahu poin utama yang 
didiskusikan dalam pertemuan 
tersebut, cuma dari situ saya meng-
harapkan paling tidak ada aspirasi 
atau keinginan Indonesia yang bisa 
disampaikan kepada Presiden Israel 

b a h w a  k i t a  i n g i n  t e r j a d i n y a 
p e n u r u n a n  e s k a l a s i  t e r h a d a p 
masyarakat Palestina. Ini (seperti) 
jalur diplomasi  t idak resminya 
Indonesia untuk menyampaikan atau 
mendeliver hal tersebut,” ujar Rizky.

Sebagai organisasi kemasya-
rakatan (ormas) berbasis agama, 
PBNU, tambah Rizky, sedianya bebas 
berkomunikasi dengan siapa saja. 
Terlebih karena sejak dipimpin 
Abdurrahman Wahid, PBNU telah 
semakin  terbuka  dengan umat 
beragama lain.

“Menurut saya, toh, PBNU sendiri 
bukan organ resmi pemerintah yang 
d a l a m  h a l  i n i  d i t u ga s ka n  o l e h 
pemerintah Indonesia atau memiliki 
keterkaitan dengan Pemerintah 
Indonesia. Jadi, mereka ormas dan 
tidak ada masalah menurut saya,” 
jelasnya.

Meskipun demikian tidak dapat 
dipungkiri dampak lawatan itu juga 
t idak keci l .  Publik  dapat  salah 
membaca situasi ini dengan mengira 
Indonesia mulai membuka diri pada 
Israel, terbukti dengan diplomasi tidak 
resmi sebuah ormas berpengaruh di 
Indonesia.

“Sementara dampak secara inter-
nasional, saya melihat ada potensi 
negara-negara yang selama ini melihat 
Indonesia berpihak kepada Palestina 
mungkin akan sedikit mempertanya-
kan, ada apa dengan Indonesia kok 
bisa seperti ini," kata Rizky.

Dia menambahkan dari awal 
tahun, negara-negara lain sebenarnya 
sudah mulai mempertanyakan sikap 
Indonesia terhadap Palestina.

“Makanya saya lihat Presiden 
Jokowi sampai harus menunjukkan 
Indonesia masih bersama Palestina 
d e n ga n  m e n g i r i m  b a n t u a n  ke -
manusiaan berkali-kali. Jadi kita terus 
menunjukkan sikap bahwa kita masih 
bersama Palestina,” pungkasnya. 
[tro,wid,rls,ant/dya]

MUI Nonaktifkan 2 Orang Diduga Terkait 

Organisasi Afiliasi Yahudi

H A R I A N

JAKARTA - Pertemuan lima kader 
Nahdlatul Ulama (NU) dengan Presiden 
Israel Isaac Herzog di Israel berbuntut 
panjang. Terbaru, Majelis Ulama 
Indonesia (MUI) menonaktifkan dua 
nama yang diduga memiliki ke-
terkaitan dengan organisasi Yahudi. 

"Saya sudah menonaktifkan pihak 
yang diduga memiliki keterkaitan 
dengan MUI," kata Ketua MUI bidang 
Fatwa Prof Muhammad Asrorun Ni'am 
Sholeh di Padang, Rabu (17/7/2024).

Hal tersebut disampaikan Asrorun 
N i ' a m  d i  s e l a - s e l a  k e g i a t a n 
Musyawarah Nasional Ke-10 Forum 
Zakat yang diselenggarakan di Kota 
Padang, Sumatera Barat.

Namun, secara detail, Asrorun 
N i ' a m  t i d a k  m e n j e l a s k a n  a t a u 
menyampaikan identitas kedua nama 
tersebut karena saat ini masih dalam 
tahap penelusuran oleh MUI Pusat.

Ketua Komisi Perlindungan Anak 
Indonesia (KPAI) periode 2014-2017 
t e r s e b u t  m e n e g a s k a n  l a n g k a h 
menonaktifkan dua nama yang diduga 
berkaitan dengan organisasi tersebut 
untuk kepentingan klarifikasi setelah 
pertemuan kader NU dengan Presiden 
Israel.

Pada kesempatan itu, ia me-
negaskan dua nama tersebut sama 
sekali tidak ikut berangkat ke Israel 
bertemu dengan Presiden Isaac 
Herzog. Namun keduanya tergabung 
dalam sebuah organisasi yang di 
dalamnya terafiliasi Yahudi.

" P a d a  t a h u n  k e m a r i n  d i a 
melakukan kunjungan ke Dubes Israel 
di Singapura," ujar Asrorun.

Ia tidak menampik MUI bisa saja 
memberikan sanksi yang jauh lebih 
besar kepada dua nama tersebut 
apabila terbukti melakukan kesalahan 
fatal.

Oleh karena itu, langkah pe-
nonaktifan ditujukan untuk menye-
lidiki lebih jauh terkait pertemuan 
yang dinilai telah melukai masyarakat 
Indonesia.

"Nanti akan kita rapatkan lagi dan 
dia sudah dinonaktifkan. MUI tegas 
untuk itu," ucapnya.

Terkait pertemuan lima kader NU 
dengan Presiden Israel, MUI mengutuk 
keras langkah tersebut karena dinilai 
sama sekali tidak mempertimbangkan 
situasi yang sedang terjadi.

"MUI mengutuk karena dia tidak 
sensitif," kata dia.

Menurutnya, pihak-pihak yang 
ikut hadir bertemu dengan Presiden 
Israel Isaac Herzog sudah memberi-
kan klarifikasi dan menerima sanksi.

Jokowi	Enggan	Komentar
Presiden Joko Widodo enggan 

Ketua	MUI	bidang	Fatwa	Prof	Muhammad	Asrorun	Ni'am	Sholeh	menjelaskan	potensi	zakat	

di	Padang,	Sumatera	Barat,	Rabu	(17/7/2024).	ANTARA

Buntut 5 Nahdliyin ke Israel 
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SEMARANG-Penyidik Komisi Pem-
berantasan Korupsi (KPK) membawa 
dua koper dari ruang Wakil Wali Kota 
Semarang dan Sekda Kota Semarang 
usai penggeledahan di sejumlah ruang 
di kompleks Balai Kota Semarang, 
Jawa Tengah, Rabu, (17/7/2024)..

Usai penggeledahan, penyidik KPK 
meninggalkan kompleks Balai Kota 
Semarang dengan menggunakan 
empat mobil.

P e n y i d i k  y a n g  s e j a k  p a g i 
melakukan penggeledahan baru 
selesai bekerja sekitar pukul 18.15 
WIB.

T i d a k  a d a  k e t e r a n g a n  d a r i 
penyidik KPK usai penggeledahan 
tersebut.

Selain ruang Wakil Wali Kota dan 
Sekda Kota Semarang, KPK juga 
m e n g g e l e d a h  K a n t o r  B a d a n 
Pengadaan Barang/Jasa serta rumah 
dinas Wali Kota Semarang.

B e l u m  a d a  p e r nya t a a n  d a r i 
Pemerintah Kota Semarang berkaitan 
dengan penggeledahan tersebut.

Sementara itu, KPK menyebut 
penggeledahan tersebut berkaitan 
dengan tiga kasus dugaan korupsi 
pemerintah daerah setempat.

Ketiga kasus dugaan korupsi itu 
masing-masing pengadaan barang dan 
jasa di lingkungan Pemkot Semarang 
pada tahun 2023—2024, dugaan 
pemerasan terhadap pegawai negeri 
atas insentif pemungutan pajak dan 
retribusi daerah Kota Semarang, serta 
dugaan penerimaan gratifikasi pada 
tahun 2023—2024.

KPK mengakui  tengah mengusut 
tiga perkara dugaan korupsi di 
Pemerintah Kota (Pemkot) Semarang. 
Ketiga perkara yaitu dugaan suap 
dalam pengadaan barang dan jasa, 
pemerasan terhadap pegawai, dan 
dugaan penerimaan gratifikasi.

Hal itu diungkapkan oleh Juru 
bicara KPK Tessa Mahardhika dalam 
konferensi pers di Gedung Merah 
Putih KPK, Rabu (See17/7/2024).

Terkait tiga perkara korupsi yang 
diusut itu, KPK telah melakukan 

pencegahan ke luar negeri untuk 
empat orang.

"Larangan bepergian ke luar 
negeri ini terkait penyidikan yang 
sedang dilakukan oleh KPK, yaitu 
dugaan tindak pidana korupsi atas 
pengadaan barang atau jasa di 
lingkungan Pemkot Semarang tahun 
2023–2024,  dugaan pemerasan 
terhadap pegawai negeri atas insentif 
pemungutan pajak dan retribusi 
daerah Kota Semarang, serta dugaan 
p e n e r i m a a n  g r a t i f i k a s i  t a h u n 
2023–2024," ujar Tessa kepada 
wartawan, Rabu (17/7/2024).

Larangan bepergian ke luar negeri 
ini tertuang dalam surat keputusan 
(SK) Nomor 888 tahun 2024 dan 
berlaku selama 6 bulan ke depan.

Adapun pihak yang dicegah ini 
belum diungkapkan oleh KPK. Tapi, 
Tessa menyebut dua di antaranya 
yakni penyelenggara negara dan dua 
lainnya berasal dari pihak swasta.

Pada hari ini, lembaga antirasuah 
tersebut juga tengah menggeledah 
sejumlah lokasi di Pemkot Semarang. 
Belum diketahui  apa saja  yang 
diamankan. Kegiatan penggeledahan 

pun masih berlangsung.
Lokasi yang digeledah yakni 

sejumlah tempat di kompleks kantor 
Wali  Kota  Semarang Hevearita 
Gunaryanti Rahayu.

Sasar	Rumah	Pribadi	Wali	Kota	
T i m  p e n y i d i k  K o m i s i  P e m -

berantasan Korupsi (KPK) dilaporkan 
juga menggeledah rumah pribadi Wali 
Kota Semarang Hevearita Gunaryanti 
Rahayu alias Ita di kawasan Bukit Sari, 
S e m a ra n g ,  J awa  Te n g a h ,  R a b u 
(17/7/2024).

Penggeledahan ini diduga terkait 
dengan kasus dugaan korupsi di 
l ingkungan Pemerintahan Kota 
Semarang yang menyeret Ita.

Dari informasi yang dihimpun , 
rombongan penyidik KPK tiba sekitar 
pukul 09.00 WIB. Penggeledahan 
masih berlangsung hingga sore ini.

Tim penyidik KPK turut meng-
geledah Kantor Walkot Semarang di 
Kompleks Balai Kota Semarang. 
Mereka juga dikabarkan memeriksa 
Ita dalam proses penyidikan ini.

Juru Bicara KPK Tessa Mahardhika 
S u g i a r t o  m e m b e n a r k a n  a d a 
serangkaian kegiatan penyidikan di 
S e m a r a n g .  N a m u n ,  i a  e n g g a n 
memberikan informasi detail terkait 
kegiatan tersebut.

"Betul bahwa sedang ada kegiatan 
p e ny i d i k a n  o l e h  t e m a n - t e m a n 
penyidik di daerah Semarang. Untuk 
apa kegiatannya, di mana, kami belum 
bisa rilis," kata Tessa di Gedung KPK, 
Jakarta.

"Semoga pada saat kegiatan 
tersebut selesai dalam beberapa hari 
atau minggu ke depan, teman-teman 
akan diberikan update lagi," ujarnya 
menambahkan.

Tessa menambahkan pihaknya 
sudah mencegah empat orang untuk 
berpergian keluar negeri selama enam 
bulan ke depan. Ia tak membeberkan 
identitas para pihak yang dicegah.

Tangani 3 Perkara Korupsi di Pemkot Semarang

KPK Usut Suap, Pemerasan, dan Gratifikasi

Te s s a  h a n y a  m e n j e l a s k a n 
pencegahan ini terkait dugaan korupsi 
atas pengadaan barang dan jasa di 
l i n g k u n g a n  P e m e r i n t a h  K o t a 
Semarang tahun 2023-2024; dugaan 
pemerasan terhadap pegawai negeri 
atas insentif pemungutan pajak dan 
retribusi daerah kota Semarang; serta 
dugaan penerimaan gratifikasi tahun 
2023-2024.( wid,rls,ant/dya)

Tim	penyidik	KPK	menggeledah	kantor	Wali	Kota	Semarang	Hevearita	Gunaryanti	Rahayu	alias	Ita.	Penyidik	juga	

menggeledah	rumah	pribadi	Ita	di	kawasan	Bukit	Sari,	Semarang,	Jawa	Tengah,	Rabu	(17/7/2024).	(Ist)

KPK	membawa	dua	koper	dari	ruang	Wakil	Wali	Kota	Semarang	dan	Sekda	Kota	Semarang	usai	penggeledahan	

di	sejumlah	ruang	di	kompleks	Balai	Kota	Semarang,	Jawa	Tengah,	Rabu,	(17/7/2024)..

HARTA HEVEARITA 

GUNARYANTI

RP 3,36 MILIAR
TOTAL

Rp 4,28 miliar
Tanah	&	bangunan

Rp 5,25 juta
Kendaraan	senilai

Rp 187,7 juta
Surat	berharga	senilai

Rp 1,05 miliar
Kas	dan	setara	kas	senilai

RP

LHKPN	17	Maret	2023,	untuk	periodik	2022.

Rp 437,01 juta
harta	bergerak	lainnya

Rp 174 juta.
Harta	lainnya

Rp 2,61 miliar
UTANG

RP

RP

Wali Kota Semarang



Kemarin	kami	sudah	

melaksanakan	kegiatan	

pelatihan	teknis,	pelatihan	

administrasi,	kepada	

Kelompok	Swadaya	

Masyarakat	(KSM).	Mereka	

yang	akan	mengerjakan	

beberapa	kegiatan	dari	

Pemerintah	Pusat	dalam	

bentuk	Bantuan	Keuangan	

DAK	tahun	2024	di	bidang	

sanitasi,

Ade Herawanto
Kepala Bidang Cipta Karya Dinas 

PUPR-PKP Kota Malang

“
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H A R I A N

MALANG  - DPRD dan Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Malang resmi 
melakukan revisi Peraturan Daerah 
(Perda) Nomor 3 Tahun 2019 tentang 
pemberian insentif dan kemudahan 
investasi. Langkah ini diambil untuk 
menarik sebanyak- banyaknya minat 
investor di Kabupaten Malang. 

Ketua DPRD Kabupaten Malang, 
Darmadi, mengungkapkan revisi 
regulasi ini juga merupakan respons 

terhadap perkembangan regulasi 
pusat. Salah satunya, Peraturan 
Pemerintah Nomor 16 Tahun 2021 
tentang Peraturan Pelaksana Undang-
undang Nomor 28 Tahun 2002 tentang 
Bangunan Gedung.

“Maksud diubahnya ranperda ini 
yaitu adanya perkembangan dan 
dinamika peraturan perundang-
u n d a n g a n ,  m a k a  p e r d a  y a n g  
sebelumnya mengalami penyesuaian,” 

usulan, penilaian, dan pemantauan 
terhadap penerima insentif.

"Kriteria pemberian insentif 
meliputi pelaku usaha yang memenuhi 
setidaknya satu dari kriteria yang 
ditentukan. Bupati Malang juga akan 
melakukan kajian dan penilaian 
terhadap investor untuk pemberian 
insentif,” jelas Darmadi. Lebih lanjut, 
Darmadi menyebut-kan terdapat 19 
kategori usaha yang dapat menerima 
insentif, seperti pengurangan atau 
pembebasan pajak daerah, pem-
bebasan retribusi daerah, pemberian 
dana stimulan, dan bantuan modal. 

Selain itu, investor yang menerima 
insentif harus melaporkan per-
kembangan usaha mereka setidaknya 
satu kali dalam setahun kepada Bupati 
Malang melalui Sekretaris Daerah.

“Evaluasi terhadap kegiatan 
i n v e s t a s i  y a n g  m e m p e r o l e h  
kemudahan dilakukan secara berkala,” 
tambahnya.Tak hanya itu, menurutnya 
kemudahan yang diberikan juga 
mencakup penyediaan data informasi 
peluang investasi ,  sarana dan 
prasarana, lahan atau lokasi, bantuan 
teknis, serta percepatan perizinan.  
(Santi/Dya)

ujar Darmadi, Rabu (17/7/2024).
Penyesuaian ini diharapkannya 

dapat memastikan pemberian insentif 
bagi investor, dan kemudahan investasi 
di Kabupaten Malang tepat sasaran 
dan tidak bertentangan dengan 
ketentuan hukum yang berlaku. 

Darmadi menegaskan, prinsip-
p r i n s i p  ya n g  d i p e ga n g  d a l a m  
pemberian insentif adalah kepastian 
hukum, kesetaraan, transparansi, 
akuntabilitas, efektifitas, dan efisiensi.

Darmadi menambahkan, insentif 
dan kemudahan investasi ditujukan 
untuk mendorong pertumbuhan eko-
nomi daerah, menciptakan lapangan 
kerja,  dan meningkatkan pem-
bangunan ekonomi berkelanjutan. 

"Tujuannya untuk meningkatkan 
daya saing, mendorong ekonomi 
potensial menjadi kekuatan ekonomi 
riil, serta menarik minat investor baik 
dari dalam maupun luar negeri," 
katanya.

Perubahan Perda ini juga men-
cakup tata cara, kriteria, dasar pe-
nilaian, jenis, bentuk insentif, pe-
laporan, evaluasi, pembinaan, dan peng- 
awasan. Menurutnya, Bupati akan mem- 
bentuk tim khusus untuk verifikasi 

Ketua	DPRD	Kabupaten	Malang,	Darmadi.	
(Santi/Lenteratoday)

MALANG	- Pemerintah Kota (Pemkot) 
Malang menerima Dana Alokasi 
Khusus (DAK) senilai Rp 8 miliar lebih 
dari pemerintah pusat. Anggaran ini 
a k a n  d i m a n f a a t k a n  u n t u k  
menyediakan sanitasi bersih, aman, 
dan layak bagi warga.

Kepala Bidang Cipta Karya Dinas 
P U P R - P K P  Ko t a  M a l a n g ,  A d e  
Herawanto mengatakan, anggaran 
sekitar Rp 8 miliar tersebut akan 
dikelola langsung oleh warga, dengan 
dukungan penuh dari pemerintah 
m e l a l u i  p e l a t i h a n  te k n i s  d a n  
administrasi yang intensif.

"Kemarin kami sudah melaksana-
kan kegiatan pelatihan teknis,  
pelatihan administrasi,  kepada 
Kelompok Swadaya Masyarakat 
( K S M ) .  M e r e k a  y a n g  a k a n  
mengerjakan beberapa kegiatan dari 
Pemerintah Pusat dalam bentuk 
Bantuan Keuangan DAK tahun 2024 di 
bidang sanitasi," ujar Ade, Rabu 
(17/7/2024). 

Ade menambahkan, pelatihan 
tersebut juga melibatkan Kelompok 
Penerima dan Pemanfaat (KPP) yang 
nantinya akan bertugas untuk 
mengelola hasil pekerjaan fisik yang 
dilakukan oleh KSM. 

"KSM diberi pelatihan manajemen 

dan Ciptomulyo. 
Sementara itu, Pj Wali Kota 

Malang, Wahyu Hidayat, menyampai-
kan, sanitasi yang buruk dapat me-
nurunkan kualitas kesehatan lingkungan 
dan berimbas pada masalah ke-
sehatan, termasuk stunting. 

Saat ini, diakuinya tingkat sanitasi 
di Kota Malang baru mencapai 70 
persen. "Maka dari itu, peran KSM 
sebagai pendamping sangat penting 
untuk memberikan pemahaman 
terkait pentingnya sanitasi yang layak 
dan aman," tegasnya.(Santi/Dya)

konstruksi, sementara KPP 
akan bertanggung jawab 
dalam manajemen ope-
rasional dan pemeliharaan 
sehari-hari," tambahnya.

"Kami  hanya  mem-
supervisi, membekali, dan 
membantu untuk merapi-
kan administrasi maupun 
konstruksinya. Setelah itu, 
pengelolaan akan dilakukan 
oleh masyarakat, dan kami 
akan tetap memsupervisi 
manajemen pengelolaan 
termasuk keuangannya," 
jelas Ade.

Tahun ini, Ade menyebut- 
kan sebanyak 31 kelurahan 
di Kota Malang yang menerima bantuan 
untuk kegiatan sanitasi bersih, aman, 
dan layak tersebut. "Dana ini akan 
langsung disalurkan ke rekening KSM, 
yang kemudian akan mengelola secara 
swakelola tipe 4 sesuai peraturan yang 
ada," ungkap Ade.

Ade menjelaskan, proyek sanitasi 
i n i  m e n c a k u p  b e r b a g a i  j e n i s  
pekerjaan, mulai dari pembangunan 
Instalasi Pengolahan Air Limbah 
(IPAL) komunal hingga jaringan 
sanitasi di daerah dengan kepadatan 
penduduk tinggi seperti Mergosono 

Perbaiki Sanitasi Warga, 31 Kelurahan di Kota Malang 
Diguyur DAK Rp 8 Miliar

Tarik Investor Sebanyak-banyaknya, 
Kabupaten Malang Revisi Perda 

IPAL	Komunal	di	Kampung	Warna-warni	Jodipan	Kota	Malang.	

(Dok.	Istimewa)

Tujuannya	untuk	

meningkatkan	daya	

saing,	mendorong	

ekonomi	potensial	

menjadi	kekuatan	

ekonomi	riil,	serta	

menarik	minat	investor	

baik	dari	dalam	

maupun	luar	negeri,"	
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ADA	 wajah baru yang akan muncul 
dalam Pagelaran Sabang Merauke  
2024. Untuk kali pertama, Yura Yunita 
(33) terlibat di acara tersebut. 
Penyanyi kelahiran Bandung, Jawa 
Barat, ini bakal berperan sebagai 
biduan Sunda dan putri Papua.

”Aku memimpikan banget terlibat 
dalam Pagelaran Sabang Merauke. 
Jadi, aku senang bisa ikut di acara ini. 
Peran aku super seru dan akan 
menyanyikan beberapa lagu. Ada yang 
menjadi biduan Sunda yang akan 
menghibur masyarakat di acara 
kemerdekaan 1945,” ujar Yura dalam 
konferensi pers Kick Off Pagelaran 
Sabang Merauke, The Indonesia 
Broadway, di Balai Resital Kertanegara, 
Jakarta, Selasa (9/7/2024).

Yura menceritakan, sebetulnya dia 
sudah mendapat tawaran untuk 
terlibat dalam Pagelaran Sabang 
Merauke sejak tahun lalu. Namun, 
waktu belum ”berjodoh” karena kesibukan- 
nya. ”Aku sedih banget, bahkan sempat 
nangis sedikit,” tuturnya.

Hati pelantun ”Tutur Batin” ini 
boleh dibilang sudah lega sekarang. 
Kini, saatnya dia memusatkan tubuh 
dan mental untuk latihan sampai hari 
H. Pagelaran Sabang Merauke 2024 
menurut rencana akan berlangsung 
pada 17-18 Agustus 2024.

Menurut Yura, latihan yang 
dilakukan tidak main-main. Akan 
tetapi, rasanya tidak membebani. 
”Rasanya seperti menjalani mimpi 
bersama. Kayak bukan kerja, tetapi 
kayak bersenang-senang. Ini pagelaran 
yang dibuat dari hati dan ada rasa ke-
keluargaan yang kental,” kata perempuan 
berambut hitam panjang ini.

Yura melanjutkan, Pagelaran 
Sabang Merauke adalah sebuah acara 
seni yang langka. Orang Indonesia 
tidak perlu lagi repot-repot ke luar 
negeri untuk menonton acara musikal.

Selain sebagai ajang mempromosi-
kan budaya, acara ini memberi seluruh 
pekerja seni tradisi dan kontemporer 
kesempatan untuk berjejaring.  
”Mudah-mudahan kami bisa ketemu 
l a g i  d i  p a n g g u n g - p a n g g u n g  
berikutnya,” kata Yura.

Profil
Hobi menyanyi dan bermain piano 

sejak kecil menjadi modal Yura Yunita 

terjun ke industri musik. Ia pun 
dinobatkan pemenang penyanyi pop 
dan pencipta lagu dalam ajang AMI 
2017.

Yunita Rachman atau lebih dikenal 
dengan panggilan Yura Yunita 
merupakan seorang penyanyi solo 
sekaligus pencipta lagu. Wanita yang 
biasa disapa Yura ini kelahiran 
Bandung, 9 Juni 1991.

Yura lahir dalam keluarga yang 
mencintai dunia musik. Ia sejak kecil 
sudah hobi bermain piano dan 
menyanyi. Yura alumni dari Fakultas 
K o m u n i k a s i  U n i v e r s i t a s  
Padjadjaran (UNPAD), Bandung.

Pada 2014, saat usianya 23 
tahun, Yura sudah menjadi duta 
dari portal Musik Bagus Indonesia 
yang diciptakan oleh penyanyi 
senior, Glenn Fredly. Glen juga 
m e n j a d i  s a l a h  s a t u  
executive produser untuk 
a l b u m  p e r d a n a n y a  
bernama Album Yura.

A l b u m  p e r t a m a  
Yura bisa dibilang 
c u k u p  s u k s e s .  
Albumnya terpilih 
m e n j a d i  6  b e s a r  
A l b u m  I n d o n e s i a  
Te r b a i k  m e n u r u t  
R o l l i n g  S t o n e s  
Indonesia.

Selain itu, di tahun 
2014 ia juga menjadi 
s a l a h  s a t u  d a r i  4  
kandidat Best Female 
Singer versi HAI Magazine.

Sukses dengan album 
pertamanya,  ia  akhirnya 
membuat konser tunggal yang 
bertema Konser Balada Sirkus.

Konsernya bisa dibilang 
cukup memuaskan, bagaimana 
tidak tiket konsert perdananya 
saja telah terjual ludes.

Meski  berhasi l  pada 
konser perdananya, Yura 
menilai itu sebagai motivasi 
dijadikan semangat untuk 
t e r u s  m a j u  d a n  t e r u s  
berkarya.

Singel pertamanya yang 
berjudul Balada Sirkus 
sukses membuat dirinya 
semakin dikenal dengan 
karakternya yang lincah 

International Java Jazz Festival pada 
2015 lalu.

Setelah beberapa kali namanya 
menjadi nominasi, memasuki 
usianya yang ke 26 tahun,Yura 
akhirnya meraih penghargaan 
untuk kategori Artis Solo 
Wanita Pop dan Pencipta Lagu 
dalam ajang AMI Awards 2017 
(Kompas/Viva)

 

berbeda dengan kebanyakan penyanyi 
wanita lainnya.

Selanjutnya Yura mengeluarkan 
single keduanya yang berjudul Cinta 
dan Rahasia yang berduet dengan 
Glenn Fredly pada November 2014. 
Lagu itu sukses menjadi peringkat 
teratas di berbagai radio di Indonesia.

Pencapaian  Yura  
p a d a  b e b e r a p a  

singlenya diganjar 
dengan beberapa 
nominasi  pada 
beberapa ajang 
p e n g h a r g a a n  
b e r g e n g s i .  
B a h k a n  i a  
pernah mengisi 
acara sekelas 

YURA YUNITA 
JADI BIDUAN SUNDA

Foto:	Tia	Agnes/	detikcom
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menggambar dan mewarnai uang.
Peneliti senior di Universitas Yale 

di New Haven, Amerika Serikat, 
Dorothy Singer, mengatakan, anak-
anak kecil  suka bermain toko 
khayalan. Artinya, Anda dapat 
mengajak mereka bermain toko 
khayalan.

Anda bisa menukarkan uang 
mainan dengan barang yang ada di 
toko anak. Dengan cara ini, anak akan 
mulai  memahami  dasar-dasar  
perdagangan.

   Usia 4 dan 5 Tahun

Untuk mengajari konsep uang ke 
anak usia 4-5 tahun, Anda masih harus 
menggunakan metode bermain. Di 
usia ini, Anda dapat mengajak anak-
anak bermain restoran dan pembeli.

“Banyak anak usia 4 tahun yang 
harus diingatkan setelah berpura-
pura makan bahwa mereka harus 
membayar. Begitu mereka memahami 
konsepnya, mereka menjadi sangat 
bersemangat untuk membayar 
dengan uang palsu atau membuat 
uang kembalian sebagai kasir," ujar 
Singer.

Selain itu, pada usia ini Anda dapat 
mulai mengajari konsep tentang 
menabung.

  Usia 6 dan 8 Tahun

Anak-anak berusia antara 6 dan 8 
tahun mungkin mulai memahami cara 
kerja uang. Ya Moms, ajari mereka 
menyimpan uang.

ANAK-anak mulai belajar tentang 
uang sejak usia dini. Orang tua atau 
pengasuh anak sekali pun menjadi role 
model,  tempat mereka belajar 
mengenal uang dalam kehidupan 
orang dewasa. Mengelola uang dengn 
baik jadi salah satu keterampilan yang 
perlu dimiliki anak. Pakar menyebut, 
mengajari anak tentang uang adalah 
hal penting dan ternyata tidak sesulit 
kelihatannya.

Penulis Kids and Money: Giving 
Them the Savvy to Succeed Financially 
yang berbasis di Massachusetts, 
Amerika Serikat, Jayne A. Pearl 
mengatakan,  orang  tua  dapat  
menggunakan kegiatan sehari-hari 
s e b a g a i  b a h a n  p e m b e l a j a r a n  
mengajari anak soal uang.

“Ubah aktivitas Anda sehari-hari 
menjadi pengalaman belajar,” kata 
Jayne seperti dikutip dari Parents.

Jayne menyebut Anda perlu 
menyesuaikan usia anak. Bila anak 
masih terlalu kecil, masukan pelajaran 
soal uang ke dalam permainan 
imajiner. Misalnya bermain menjadi 
pelayan toko dan restoran. Bagi anak 
yang sudah lebih besar, Anda bisa 
memulai obrolan tentang uang saat 
sedang jalan-jalan.

Cara	 Mengajari	 Anak	 soal	 Uang	
Berdasarkan	Usia

 Usia 2 dan 3 Tahun

Anak-anak yang masih sangat kecil 
belum sepenuhnya memahami nilai 
uang. Namun, mereka bisa mulai 
diperkenal dengan uang. Ajak mereka 

Beri tahu juga mereka 
t e n t a n g  f u n g s i  
menabung di celengan 
atau bank.  Ketika 
saldo bertambah,  
A n d a  d a p a t  
m e n d i s k u s i k a n  
k o n s e p  b u n g a .  
B a n y a k  b a n k  
memiliki rekening 
a n a k  y a n g  
m e n a w a r k a n  
rekening tanpa 
biaya dan saldo 
minimum.

Usia 9 hingga 12 
Tahun

Antara usia 9 
d a n  1 2  t a h u n  
adalah saat yang tepat 
untuk membuat anak 
memikirkan nilai uang. 
Salah satu caranya adalah 
dengan membandingkan 
harga saat belanja. Bacalah 
label harga toko bersama anak, 
lihat harga dan bandingkan 
harganya.
(nei,ist/dya)

AJARI ANAK TENTANG UANG 
BERDASARKAN USIA

"Menurut	Landolt	anak-anak	yang	

beranjak	remaja,	antara	usia	12	dan	15	tahun,	

mereka	dapat	diberikan	lebih	banyak	

tanggung	jawab	seperti	mengatur	anggaran	

yang	kecil,	termasuk	konsep	seperti	

membelanjakan,	menabung,	

dan	memahami	bagaimana	keputusan	

membelanjakan	uang	dapat

memengaruhi	hidup	mereka”

		

Eric	Landolt
kepala	penasihat	keluarga	di	
UBS	Global	Wealth	Management
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TIKTOK EKSPANSI BISNIS 

LAYANAN PESAN ANTAR MAKANAN

Austral ia  –  Indonesia  Musl im 
Exchange Program (AIMEP) dan 
Australia – Asean Muslim Exchange 
Program (AAMEP), Nurul Bahlul Ulum; 
aktivis Fatayat NU, Izza Annafisah; dan 
kader NU dari Banten Syukron 
Makmun.

P e n g a m a t  H u b u n g a n  
I n t e r n a s i o n a l  d i  U n i v e r s i t a s  
P a d j a j a r a n  R i z k y  R a m a d h a n  
mengatakan meskipun lawatan itu 
m e n g e j u t k a n  s e b a g i a n  wa r g a  
Indonesia, tetapi sebenarnya tidak ada 
yang salah dengan lawatan itu.

“Saya belum tahu poin utama yang 
didiskusikan dalam pertemuan 
tersebut ,  cuma dari  situ saya 
mengharapkan paling tidak ada 
aspirasi atau keinginan Indonesia 
yang bisa disampaikan kepada 
Presiden Israel bahwa kita ingin 
terjadinya penurunan eskalasi  
terhadap masyarakat Palestina. Ini 
(seperti) jalur diplomasi tidak 
r e s m i n y a  I n d o n e s i a  u n t u k  
menyampaikan atau mendeliver hal 
tersebut,” ujar Rizky.

S e b a g a i  o r g a n i s a s i  
kemasyarakatan (ormas) berbasis 
agama, PBNU, tambah Rizky, sedianya 
bebas berkomunikasi dengan siapa 
saja. Terlebih karena sejak dipimpin 
Abdurrahman Wahid, PBNU telah 
semakin terbuka dengan umat 
beragama lain.

“Menurut saya, toh, PBNU sendiri 
bukan organ resmi pemerintah yang 
dalam hal ini ditugaskan oleh 
pemerintah Indonesia atau memiliki 
keterkaitan dengan Pemerintah 
Indonesia. Jadi, mereka ormas dan 
tidak ada masalah menurut saya,” 
jelasnya. [tro,wid,rls,ant/dya]

dia sudah dinonaktifkan. MUI tegas 
untuk itu," ucapnya.

Terkait pertemuan lima kader NU 
dengan Presiden Israel, MUI mengutuk 
keras langkah tersebut karena dinilai 
sama sekali tidak mempertimbangkan 
situasi yang sedang terjadi.

"MUI mengutuk karena dia tidak 
sensitif," kata dia.

Menurutnya, pihak-pihak yang 
ikut hadir bertemu dengan Presiden 
Israel Isaac Herzog sudah memberikan 
klarifikasi dan menerima sanksi.

Jokowi	Enggan	Komentar
Presiden Joko Widodo enggan 

mengomentari pertemuan lima 
cendekiawan Nahdlatul Ulama (NU) 
dengan Presiden Israel Isaac Herzog di 
Yerusalem Barat awal Juli  ini.   
Pengamat khawatirkan dampak 
lawatan itu pada persepsi publik atas 
sikap resmi pemerintah Indonesia 
dalam konflik Israel-Palestina. 

“Tolong ditanyakan ke PBNU. Dan 
I n d o n e s i a  a k a n  s e l a l u  i k u t  
melaksanakan ketertiban dunia, yang 
berdasarkan pada kemerdekaan, 
perdamaian abadi dan keadilan sosial. 
Itu yang terus kita pegang.”

Demikian jawaban  Jokowi saat 
ditanya wartawan tentang sikapnya 
terhadap lawatan lima cendekiawan 
NU ke Israel. Presiden berbicara di 
Bandara Halim Perdanakusuma, 
Jakarta sebelum terbang ke Uni Emirat 
Arab (UEA), Selasa (16/7/2024).

Lima cendekiawan muda NU, yaitu 
dosen di Universitas Nadhlatul Ulama 
Indonesia Dr. Zainul Maarif; kolumnis 
dan peneliti yang fokus pada kajian 
T i o n g h o a  N u s a n t a r a  d a n  
antisemitisme di Asia Tenggara, 
Munawar Aziz; Communication Officer 

PLATFORM	media sosial TikTok milik 
ByteDance dikabarkan akan me-
lakukan ekspansi bisnis di Asia 
Tenggara. Salah satunya membuka 
layanan pesan antar makanan.

"Saya sudah menonaktifkan pihak 
yang diduga memiliki keterkaitan 
dengan MUI," kata Ketua MUI bidang 
Fatwa Prof Muhammad Asrorun Ni'am 
Sholeh di Padang, Rabu (17/7/2024).

Hal tersebut disampaikan Asrorun 
N i ' a m  d i  s e l a - s e l a  k e g i a t a n  
Musyawarah Nasional Ke-10 Forum 
Zakat yang diselenggarakan di Kota 
Padang, Sumatera Barat.

Namun, secara detail, Asrorun 
Ni'am tidak menjelaskan atau 
menyampaikan identitas kedua nama 
tersebut karena saat ini masih dalam 
tahap penelusuran oleh MUI Pusat.

Ketua Komisi Perlindungan Anak 
Indonesia (KPAI) periode 2014-2017 
tersebut  menegaskan langkah 
menonaktifkan dua nama yang diduga 
berkaitan dengan organisasi tersebut 
untuk kepentingan klarifikasi setelah 
pertemuan kader NU dengan Presiden 
Israel.

P a d a  k e s e m p a t a n  i t u ,  i a  
menegaskan dua nama tersebut sama 
sekali tidak ikut berangkat ke Israel 

bertemu dengan Presiden Isaac 
Herzog. Namun keduanya 
tergabung dalam sebuah 
organisasi yang di dalamnya 
terafiliasi Yahudi.

"Pada tahun kemarin dia 
melakukan kunjungan ke 
Dubes Israel di Singapura," 
ujar Asrorun.

Ia tidak menampik 
M U I  b i s a  s a j a  
memberikan sanksi yang 
jauh lebih besar kepada 

d u a  n a m a  t e r s e b u t  
apabila terbukti melakukan 
kesalahan fatal.

O l e h  k a r e n a  i t u ,  
l a n g k a h  p e n o n a k t i f a n  

ditujukan untuk menyelidiki 
lebih jauh terkait pertemuan yang 
dinilai telah melukai masyarakat 
Indonesia.

"Nanti akan kita rapatkan lagi dan 
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 PAKAIAN YANG COCOK DI PADUKAN DENGAN
BLAZER GAYA KE KANTOR MAKIN STANDOUT

shoes sangat cocok untuk melengkapi 
gaya yang satu ini.

Blazer	&	Dress
Satu lagi rekomendasi mix and 

match blazer yang bisa menciptakan 
kesan feminin pada penampilanmu. 
Kombinasi blazer dan dress bisa jadi 
perfect pairing, lho! Ada banyak 
p i l i h a n  d r e s s  y a n g  b i s a 
memaksimalkan penampilan, mulai 
dari bodycon dress hingga A-line 
dress. Kombinasi dengan blazer akan 
menciptakan professional look yang 
memikat.

Jangan lupa pilih kombinasi items 
lainnya yang tepat untuk menunjang 
gaya. Misalnya, memadukannya 
dengan flat shoes dan sling bag yang 
m e m i l i k i  wa rn a  se n a da  u n t u k 
menciptakan gaya simpel tapi tetap 
s t y l i s h .  S e l a i n  i t u ,  k a m u  b i s a 
menambahkan aksesori seperti 
kalung atau anting-anting untuk 
m e m b e r i k a n  s e n t u h a n 
elegan.Ternyata, ada banyak ide 
fashion items yang cocok dipadukan 
dengan blazer untuk menciptakan 
office look yang standout. Cobalah 
(nei,ist/dya)

merah marun, atau lavender agar 
penampilan tidak terlihat monoton. 

Sementara i tu ,  kemeja yang 
digunakan sebagai inner bisa terbuat 
dari bahan apa saja seperti katun, 
linen, atau silk. Namun, pastikan 
kemeja memiliki potongan slim fit 
untuk memberikan aksen clean look 
pada penampilan. 

Blazer	&	Basic	Tee
Kalau bingung mau menggunakan 

pakaian apa untuk inner blazer, basic 
tee selalu menjadi penyelamat yang 
nggak akan pernah gagal. Kombinasi 
ini cocok untuk menciptakan gaya 
semi formal look yang menciptakan 
keseimbangan. Terlihat profesional, 
tapi sekaligus tetap fleksibel dan 
dinamis. 

Outfit ini cocok menemani gaya 
jika kamu bekerja di kantor yang 
sifatnya semi formal.Kombinasikan 
blazer oversized dengan basic tee 
warna  hi tam atau  put ih  untuk 
menciptakan minimalist look yang 
effortless. Kamu bisa menggunakan 
celana jeans dengan potongan slim fit 
s e b a g a i  b a w a h a n n y a  y a n g 
menyempurnakan penampilan.

PENAMPILAN	 saat ngantor sangat 
penting untuk menunjang image 
profesional kamu. Tapi, nggak jarang 
nih masih banyak yang merasa 
bingung bagaimana penampilan yang 
tepat saat ke kantor. 

Pakaian yang tepat memang bisa 
memberikan banyak efek untuk 
penggunanya. Selain menampilkan 
personal image sesuai karakter, juga 
dapat meningkatkan sisi profesional 
saat  harus berhadapan dengan 
partner atau klien.

Blazer seringnya jadi andalan 
untuk menciptakan kesan gaya formal 
yang dibutuhkan. Berikut ini 5 pakaian 
yang cocok dikombinasikan dengan 
blazer, untuk menciptakan daily look 
yang berbeda-beda saat ke kantor. 

Blazer	&	Button	Up	Shirt	
Blazer dan kemeja berkancing jadi 

salah satu kombinasi timeless yang 
banyak digunakan untuk menemani 
gaya formal ke kantor. Keduanya bisa 
menciptakan outfit yang terlihat classy 
untuk menunjang professional look 
yang sesuai.Untuk nuansa semi formal, 
kamu bisa bermain dengan warna 
blazer yang lebih cerah seperti pink, 

Blazer	&	Turtleneck	Top
Jika ingin menghadirkan tampilaan 

sophisticated and old money vibes 
dalam gaya ke kantor, kombinasi yang 
satu ini jadi rekomendasi utama. 
Misalnya dengan mengombinasikan 
blazer, turtleneck top, dan cotton shirt 
berwarna senada untuk menghasilkan 
tampilan profesional yang naik level.

Bonusnya, gaya yang satu ini juga 
bisa menghangatkan tubuh saat cuaca 
dingin, lho. Namun, jika kamu tinggal 
di daerah yang cukup panas, pilih 
turtleneck top dari bahan yang tidak 
terlalu tebal jika ingin mencoba look 
yang satu ini.

Blazer	&	Camisole
Gaya elegan juga bisa tercipta dari 

kombinasi blazer yang tepat. Salah 
s a t u  t r i k n y a  a d a l a h  d e n g a n 
memadukannya dengan camisole. 
Tampilan ini bisa menemani gaya 
formal hingga non formal, tergantung 
padu padan lain yang menemani 
penampilanmu.Untuk tampilan elegan 
y a n g  k u a t ,  k a m u  b i s a 
mengombinasikannya dengan pencil 
skirt yang memberikan highlight pada 
siluet tubuh. Kombinasi dengan pump 
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OTORITAS Jasa Keuangan (OJK) terus 
mendorong program asuransi wajib 
bagi pihak ketiga atau Third Party 
Liability (TPL) yang saat ini sedang 
disusun dengan beberapa pihak dapat 
terbit sesuai dengan target yang 
ditetapkan oleh pemerintah.

Sebagai gambaran, asuransi TPL 
itu akan digunakan saat kendaraan 
kita menyebabkan kerusakan pada 
orang lain atau properti mereka, 
asuransi TPL akan menanggung biaya 
ganti ruginya.

"Saat ini OJK terus senantiasa 
b e r k o o r d i n a s i  d e n g a n  B a d a n 
Kebijakan Fiskal (BKF), Kementerian 
Ke u a n g a n  s e b a g a i  p e r wa k i l a n 
pemerintah agar penyusunan PP 
mengenai Program asuransi wajib 
dapat diterbitkan sesuai dengan target 
y a n g  t e l a h  d i t e t a p k a n  o l e h 
pemerintah," kata Kepala Eksekutif 
P e n g a w a s a n  P e r a s u r a n s i a n , 
Penjaminan dan Dana Pensiun OJK Ogi 
Prastomiyono dalam keterangan 
tertulis, dikutip Rabu (17/7/2024).

Ogi mengatakan, setelah program 
asuransi wajib Third Party Liability 
terkait kecelakaan lalu lintas diber-
lakukan, maka setiap pemilik kendaraan 
bermotor wajib menambahkan risiko 
TPL dalam pembelian asuransi 
kendaraan bermotor.

"Sesuai POJK 69/2016, Program 
Asuransi Wajib harus dilaksanakan 
s e c a r a  k o m p e t i t i f ,  d a n  d a p a t 
diselenggarakan secara individual 
maupun secara konsorsium sesuai 
k e b i j a k a n  p e m e r i n t a h  y a n g 
dikoordinasikan dengan OJK," kata 
Ogi.

Ogi bilang, tantangan pelaksanaan 
asuransi wajib pihak ketiga yaitu 
terkait harmonisasi kebijakan pada 
lembaga atau instansi pemerintah 
yang menangani bidang keuangan dan 
l e m b a g a  a t a u  i n s t a n s i  y a n g 
menangani kebijakan atas program 
yang diwajibkan.

Seperti kendaraan bermotor, 
sosia l isas i  kewaj iban program 
asuransi wajib yang memadai pada 
masyarakat luas, dan mekanisme 
penyelenggaraan program asuransi 
wajib yang harus mudah, efisien dan 
tidak memberatkan masyarakat.

"Saat ini dalam pembelian kendaraan 
bermotor secara kredit sudah di-
lengkapi dengan kewajiban pembelian 
asuransi kendaraan," ujar Ogi

S e b a g a i m a n a  d i a t u r  d a l a m 
Undang-Undang (UU) Nomor 4 tahun 
2023 mengenai  Penguatan dan 
Pengembangan Sektor Jasa Keuangan, 
Pe m e r i n t a h  d a p a t  m e m b e n t u k 
Program asuransi wajib sesuai dengan 
kebutuhan.

S e h i n g ga  c a ku p a n  p ro g ra m 
asuransi wajib tidak hanya terkait 
asuransi tanggung jawab hukum pihak 
ketiga terkait kecelakaan lalu lintas, 
namun dapat mencakup area lainnya 
sesuai kebijakan pemerintah dengan 
melihat kebutuhan masyarakat.

Untuk tahap awal, saat ini PP 
p r o g r a m  a s u r a n s i  w a j i b  a k a n 
difokuskan pada asuransi tanggung 
jawab hukum pihak ketiga pada 
kendaraan bermotor.

"Terkait implementasi program 
asuransi wajib tersebut, nantinya TPL 
pada kendaraan bermotor akan fokus 
pada tanggung jawab pihak ketiga 
atas kerusakan property (property 
damage) yang ditimbulkan dari 
kecelakaan kendaraan bermotor, baik 
tuntutan kerusakan kendaraan 
b e r m o to r,  m a u p u n  ke r u s a k a n 
fasilitas publik sebagai dampak 
peristiwa kecelakaan kendaraan 
bermotor," kata Ogi.

Adapun penerapan PP program 
asuransi wajib pihak ketiga ini 
awalnya akan dilakukan pada tahun 
ini. Namun, dalam pelaksanaannya 
mundur pada tahun depan.

Di sisi lain, pemerintah tengah 
m e n g e m b a n g k a n  e k o s i s t e m 
kendaraan listrik di Indonesia. Hal ini 
sejalan dengan upaya mendorong 
penggunaan kendaraan listrik secara 
lebih luas. Lantas apakah aturan 
t e r s e b u t  j u g a  b e r l a k u  u n t u k 
kendaraan listrik?

 Ogi Prastomiyono mengatakan 
pihaknya saat ini belum memisahkan 
asuransi terkait antara kendaraan 
listrik dan kendaraan non listrik.

K a r e n a  p e m e r i n t a h  t e r u s 
mendorong penggunaannya, dia 
bilang akan lebih banyak kendaraan 
l i s t r i k  ya n g  b e r l a l u - l a l a n g  d i 
Indonesia. Untuk itu, dia bilang 
pihaknya akan membedakan asuransi 
kedua jenis kendaraan tersebut.

" E ks p e k t a s i  d a r i  p ro d u s e n 
masyarakat karena nanti  akan 
berkembang kendaraan listrik makin 
banyak maka feature mengenai 
asuransi kendaraan non listrik dan 
listrik dibedakan," kata Ogi.

Adapun pertimbangannya lanjut 
Ogi komponen kendaraan listrik yang 
lebih mahal dibandingkan kendaraan 
konvensional. Misalnya, baterai 
kendaraan listrik cukup mahal dan 
dapat  memberikan kontr ibusi 
sebesar 30-40% dari total harga. Dia 
pun berharap regulasi  terkait 
asuransi kendaraan listrik nantinya 
berbeda dan dipisahkan dengan 
kendaraan konvensional.

"Karena komponen baterainya 
cukup mahal ya sekitar 30-40% kalau 
terjadi kerusakan pertanggungannya 
di mana. kalau body-nya sekitar 60%. 
Harapannya regulasi berbeda dengan 
dari segi asuransi," jelasnya.

Bisa	Merugikan	Rakyat
Pengamat kebijakan publik dari 

U n i v e r s i t a s  Tr i s a k t i ,  Tr u b u s 
Rahadiansyah, mengatakan pada 
dasarnya aturan tersebut memiliki 
maksud yang baik yakni untuk 
menjamin masyarakat terlindungi 
s e c a r a  f i n a n s i a l  j i k a  t e r j a d i 
kecelakaan.

Namun menurutnya mewajibkan 
setiap kendaraan untuk memiliki 
asuransi tidaklah mendesak. Sebab 
asuransi kendaraan yang biasanya 
menanggung biaya kerusakan mobil 
atau motor biasanya hanya terpakai 
saat terjadi kecelakaan.

"Memang tujuannya baik, tapi kan 
asuransi ini kan mengaitnya banyak 
sekali. Kalau misalnya asuransi 
kecelakaan kan dipakai hanya saat 
terjadi kecelakaan, kalau tidak ya 
nggak terpakai," kata Trubus, Rabu 
(17/7/2024).

B e l u m  l a g i  d e n g a n  a d a n y a 
a s u r a n s i ,  t e n t u  m a s y a r a k a t 
diwajibkan untuk membayar biaya 
premi setiap bulan. Hal ini tentu saja 
a k a n  m e m b e r a t k a n  p e m i l i k 
kendaraan, khususnya mereka yang 
memiliki 'kantong pas-pasan'.

"Ini bisa membebani masyarakat, 
apalagi masyarakat sudah punya 
asuransi yang lain (BPJS dan lain-lain). 
Kan asuransi sudah banyak tiba-tiba di 
tambah asuransi, wajib lagi, sama kaya 
Tapera mereka yang sudah punya 
rumah lagi nyicil tetap saja wajib 
Tapera, itu kan repot lagi," jelasnya.

Untuk itu Trubus menyarankan 
agar OJK melakukan sosialisasi dan 
diskusi  publik  terlebih dahulu 
sebelum menetapkan aturan wajib 
asuransi kendaraan bermotor ini. Hal 
ini dimaksudkan agar masyarakat 
lebih memahami maksud dan tujuan 
dari aturan ini.

Tentu aturan ini  juga harus 
dibarengi dengan skema yang jelas 
agar tidak merugikan masyarakat. 
Terlebih mengingat  bagaimana 
m a s ya ra k a t  h a r u s  m e ny i s i k a n 
s e b a g i a n  u a n g n y a  l a g i  u n t u k 
membayar premi asuransi.

"Kalau memang ini mau jadi wajib, 
saya melihat perlu ada skema yang 
je las  di  mana nanti  s i  pemil ik 
kendaraan itu ketika klaim itu harus 
betul-betul cair. Jangan ini ujung-
ujungnya sebenarnya pemerintah ini 
mau ngumpulin duit, repotnya itu. Ini 
kan kasusnya mirip-mirip Tapera 
nantinya," ucap Trubus.

Di sisi lain, pengamat asuransi 
Irvan Rahardjo mengatakan aturan 
terkait wajib asuransi kendaraan 
bermotor sebetulnya sudah diatur di 
Undang-Undang Nomor 22 Tahun 
2009 tentang Lalu Lintas. Namun 
aturan terkait wajib asuransi ini belum 
pernah terlaksana.

"(Kebijakan ini) diaktifkan lagi 
dengan UU 4/2024 tentang PPSK 
(Pengembangan dan Penguatan 
Sektor Keuangan) di bawah Asuransi 
Wajib. Hal ini bagus untuk mendorong 
literasi dan inklusi asuransi kita yang 
masih rendah," ucapnya.

Menurutnya dengan adanya 
aturan wajib asuransi untuk semua 
mobil dan motor di RI, perusahaan 
asuransi dalam negeri dapat semakin 
b e r k e m b a n g  k a r e n a  a d a n y a 
peningkatan penetrasi alias jumlah 
pengguna.

Namun ia tidak memungkiri jika 
kebijakan itu dapat membuat kantong 
masyarakat semakin tipis. Sebab 
dengan aturan ini masyarakat wajib 
menyisihkan sebagian penghasilan-
nya lagi untuk membayar premi 
asuransi kendaraan yang diambil.

"Untungnya penetrasi dan inklusi 
asuransi diharapkan meningkat. 
Keuntungan lain ada jaminan proteksi 
bagi korban kecelakaan lalu lintas. 
Ruginya tentu ada beban premi 
tambahan bagi pemilik mobil dan 
operator kendaraan umum," kata 
Irvan.

Belum lagi, sekarang ini setiap 
perusahaan asuransi memiliki premi 
atau ketentuan klaim masing-masing. 
Kondisi ini sedikit banyak dapat 
menyulitkan masyarakat terutama 
jika terjadi kecelakaan.

Misal saat terjadi kecelakaan dua 
pihak, satu pihak bisa klaim asuransi 
tapi pihak yang lain tidak bisa klaim 
karena asuransi yang digunakan 
berbeda. Oleh karenanya ia juga 
menyarankan kepada OJK untuk juga 
membuat aturan turunan terkait yang 
bisa 'menyeragamkan' atau membuat 
standar premi.

"OJK perlu menetapkan POJK 
tentang asuransi wajib TPL. Tidak 
hanya soal premi tetapi prosedur 
klaim bila (terjadi kecelakaan yang) 
melibatkan beberapa kendaraan 
sekaligus. Tentunya (penyusunan 
aturan ini) berkoordinasi dengan 
pihak Asosiasi," jelasnya.

“Kalau soal (nanti) ada yang tidak 
memiliki asuransi tentu merupakan 
pengecualian karena sifat asuransi 
TPL sendiri wajib dimiliki (dengan 
adanya aturan ini nanti). Seperti 
halnya BPJS yang sekalipun wajib 
namun juga banyak yang tidak 
m e m i l i k i n y a ,"  p u n g k a s n y a . ( 
wid,rls,ant,tro/dya)

H A R I A N

1.	COMPREHENSIVE	(ALL	RISK)
Asuransi ini menjamin risiko kerugian 
secara keseluruhan baik kerugian kecil 
maupun besar termasuk kehilangan. 
Biasanya biaya polis asuransi ini lebih 
tinggi daripada polis asuransi lainnya 
karena memberikan manfaat lebih 
lengkap dari lainnya.Asuransi mobil All 
Risk atau comprehensive memiliki 
banyak sekali manfaat atau keuntungan 
bagi pemilik kendaraan, di antaranya:

Menanggung	Segala	Jenis	Kerusakan
Meski tarif asuransi mobil All Risk 
sedikit lebih mahal, tetapi asuransi ini 
dapat  menanggung segala  jenis 
kerusakan baik kecil hingga besar, 
termasuk juga kehilangan. Tentu saja 
hal ini sebanding dengan tarif premi 
yang ditawarkan.

Memberi	Manfaat	yang	Besar
Karena tarifnya yang mahal, maka 
m a n f a a t  p e r t a n g g u n g a n  y a n g 
didapatkan pasti juga sangat besar.

Mer ingankan 	 Beban 	 Pemi l ik	
Kendaraan
Tanpa asuransi dan ketika pemilik 
kendaraan harus memperbaiki mobil 
sendiri, sudah pasti ada banyak sekali 
biaya yang harus dikeluarkan untuk 
memperbaikinya di bengkel. Lain 
halnya jika Anda memiliki asuransi, 
akan bisa sedikit meringankan beban 
biaya.

2.	TLO
Sementara asuransi ini, hanya mem-
berikan jaminan penggantian apabila 
kendaraan mengalami kerusakan yang 
nilainya mencapai ≥ 75% dari nilai 
k e n d a r a a n  d a n  k e r u g i a n  a k i b a t 
kehilangan kendaraan.
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Supaya	keberadaan	zona	

Arab,	zona	Eropa,	zona	

Melayu	dan	zona	Pecinan	

bisa	saling	terkoneksi	serta	

saling	mengangkat	satu	

sama	lain.	Nah,	itu	bisa	

diikat	dengan	jalur	sungai	

Kalimas	ini."

DPRD Surabaya Dorong Revitalisasi Kalimas Segera Dilakukan
AH Thony: Perlu Diperhatikan Multiplier Effect bagi MASYARAKAT

seperti ini biar dikaji dulu," jelas 
Thony.

Thony mengungkapkan,  j ika 
keberadaan jembatan sebagai sarana 
wisata dan dapat membangkitkan 
ekonomi bisa saja di bangun di tempat 
yang baru. Tetapi, fungsi jembatan itu 
juga perlu jadi pertimbangan. 

"Salah satu pertimbangannya yaitu 
bisa jadi penghubung Pasar Pabean 
yang dikenal dengan pasar ikan itu 
kira-kira bisa terhubung di zona mana. 
Lalu kalau dibangun jembatan kira-
kira kajiannya apa, kepentingan dan 
ketemunya dengan pihak sebelah 
seperti apa. Jangan sampai nanti pas 
dibangun ada dari masing-masing 
pihak tidak sepakat. Itu perlu ada 
pembahasan lanjutan," tambahnya.

Selain itu, Thony juga meminta 
m a s y a r a k a t  a g a r  b i s a  i k u t 
berpart is ipas i  dan  menangkap 
peluang dari adanya revitalisasi 
Kal imas ini  dengan melakukan 
koordinasi bersama Pemkot dan jasa 
Tirta terkait pemanfaatan fungsi 
sungai, sehingga tidak muncul polemik 
di kemudian hari.

“Jadi kita harus memikirkan juga 
supaya apa yang dibangun Pemkot bisa 
diterjemahkan lebih lanjut sehingga 
multiplier effect-nya ada. Spirit itulah 
yang perlu kita pikirkan di dalam 
menyikapi  pembangunan-pem-
bangunan yang sudah dilakukan 
Pemkot," pungkasnya.(Adv,ama/dya)

U n t u k  d i k e t a h u i ,  J e m b a t a n 
Petekan disebut menjadi salah satu 
jembatan tercanggih pada masanya. 

Jembatan ini berada di  Perak 
Utara Kecamatan Pabean Cantikan, 
Kota Surabaya. Dikenal juga sebagai 
jembatan  Ferwedarbrug karena 
diambil dari nama seorang panglima 
perang angkatan laut Hindia Belanda 
yaitu Admiraal Ferweda. Jembatan 
Petekan ini dibangun di atas sungai 
Kalimas, tepatnya berada di kawasan 
Bataviaweg.

Pa d a  t a h u n  1 9 0 0  J e m b a t a n 
Petekan ini  d ibangun oleh  NV. 
M a c h i n e f a b r i e k  B ra a t  a n d  C o . 
Jembatan ini mulai beroperasi pada 
tanggal 16 Desember 1939.

Masyarakat  biasa  menyebut 
jembatan ini dengan nama Jembatan 
Petekan karena sistem kerjanya 
ditekan (petek-an), dalam bahasa Jawa 
Petek-an memiliki arti yaitu ditekan 
atau di pencet .  Oleh karena itu 
Jembatan Petekan di Surabaya ini 
merupakan jembatan tercanggih pada 
masa itu.

Keberadaan jembatan tersebut 
mendukung Surabaya sebagai salah 
satu kota yang ramai lalu lintas kapal 
besar hingga perahu. Jika ada kapal 
yang melintas, jembatan ini akan 
dipencet dan langsung 'membelah diri' 
dengan mengangkat konstruksinya 
agar perahu bisa lewat.

"Alhamdulillah, Pak Wali dan 
jajaran pemkot sepakat. Tahun depan 
akan kita bangun replika Jembatan 
Petekan. Penentuan titik biar ada 
kajian dulu untuk mempertimbang-
kannya. Preservasi lalu pendekatan 
manfaat, dan dukungan terhadap 
pertumbuhan wisata kota. Hal-hal 

SURABAYA- Wakil Ketua DPRD Kota 
S u r a b a y a  A H  T h o n y  m e m i n t a 
Pemerintah Kota (Pemkot) Surabaya 
untuk segera melakukan revitalisasi 
Kalimas.  Langkah tersebut juga 
sebagai tindak lanjut dari revitalisasi 
Kota Lama. Sehingga diharapkan 
multiplier effect makin luas dirasakan 
masyarakat.

Thony mengatakan, menghidup-
kan lagi Kalimas penting dilakukan 
karena merupakan langkah strategis 
dalam pembangunan Kota Pahlawan. 
Pertama menjadi langkah penguatan 
Surabaya sebagai wilayah bagian jalur 
rempah. 

Selain itu, keberadaan Kalimas sisi 
utara juga dapat menjadi pengikat dari 
e m p a t  k a w a s a n  y a n g  s u d a h 
direvitalisasi oleh Pemkot.

"Supaya keberadaan zona arab, 
zona eropa, zona melayu dan zona 
pecinan bisa saling terkoneksi serta 
saling mengangkat satu sama lain. Nah, 
itu bisa diikat dengan jalur sungai 
Kalimas ini ,"  kata Thony,  Rabu 
(17/7/2024).

Sebelum revitalisasi Kalimas 
dilakukan, politisi dari partai Gerindra 
i n i  m e m i n t a  t a h u n  i n i  p e m ko t 
menuntaskan pembenahan sungainya. 

"Jadi yang kemarin terjadi pen-
dangkalan, ada kotor dan sebagainya 
itu bisa dibenahi. Dan kita bersyukur 
hari ini sudah ada eskavator untuk 
m e n g a n g k a t  l u m p u r - l u m p u r 
penyebab pendangkalan sungai. 
Tujuannya agar bersih dan bisa 
difungsikan sebagai jalan perahu. 
Sehingga nanti  wisata air  akan 
menjadi hidup di situ," tuturnya.

Bahkan Thony memiliki harapan 
besar, revitalisasi Kalimas tuntas 
s e b e l u m  b u l a n  A g u s t u s  a t a u 
September 2024. Sehingga dalam 

waktu dekat, Pemkot  bisa melakukan 
semacam soft launching revitalisasi 
Kalimas zona utara.

Meski demikian, ia menyadari jika 
ada beberapa faktor yang perlu 
menjadi perhatian terkait keamanan 
dan kenyamanan pengunjung. 

"Kota lama sudah hidup kan 
mendapat sambutan antusias dari 
masyarakat, harapannya di Kalimas 
juga seperti itu. Namun ada beberapa 
faktor yg harus kita pikirkan juga 
terkait keamanan, kenyaman, dan 
sebagainya. Jangan sampai muncul 
nanti wisata air kapalnya tidak layak, 
dan lainnya. Bila dilakukan pemetaan 
dan antisipasi maka  masalah dalam 
proses revitalisasi bisa diminimalisir," 
harapnya.

Bangun	Replika	Jembatan	Petekan
Selain melakukan revitalisasi 

Kalimas, Thony menyebut, 
dalam diskusinya bersama 

Wali Kota Surabaya Eri 
Cahyadi, Pemkot juga 
berencana membuat 
k e m b a l i  r e p l i k a 
Jembatan Petekan di 
Kalimas.

Menurutnya, Jembatan 
Petekan ini perlu di-
t a m p i l k a n  k e m b a l i 
kepada masyarakat. Agar 
semua generasi dapat 
m e m b a y a n g k a n 
peradaban masa lalu. 
Selian itu juga menge-
tahui bagaimana evolusi 
s a l a h  s a t u  s a r a n a 
transportasi  bersejarah 
tersebut.

now
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H A R I A N

Wakil	Ketua	DPRD	Kota	Surabaya	AH	Thony	saat	meninjau	jembatan	Petekanyanb	berada	di		Perak	Utara,	
Kecamatan	Pabean	Cantikan,	Kota	Surabaya.


